

Schulfest international

BUNTE VIELFALT / Das Comenius-Schulfest im Turnsaal der Volksschule beeindruckte mit einem umfangreichen Programm.

ABSDORF / Das Schulfest mit internationalem Touch war gleichzeitig der Abschluss eines zweijährigen gemeinsamen Comenius-Leseprojekts, an dem Schulen aus Eskilstuna (Schweden), Farnham (Großbritannien), Stainach (Steiermark) sowie die Volksschule Absdorf teilnahmen. Mit Liedern aus allen teilnehmenden Ländern trug auch die Musikschule Region Wagram mit den Gitarren- und Blockflötenklassen aus Absdorf zum Gelingen des Festes bei.

Ein weiterer Höhepunkt des

Nachmittags war die Enthüllung und Präsentation der Gemälde des Absdorf 2011-Projekts „Kleine und große Künstler gestalten die Bahnunterführung“. Eine Jury unter der Leitung von Fritz Krapfenbauer, der auch das Gesamtprojekt koordinierte, hatte die schwierige Aufgabe, aus den vielen tollen Zeichnungen Absdorfer Volksschüler jene auszuwählen, die dann als Vorlage für die Gestaltung der Bahnunterführung dienen sollten.

Die Absdorfer Künstler Peter Gansberger, Angelika Gaubitzer,

Krystyna Gawrzynska, Petra Mayer und Leo Peter haben die ausgewählten Kindergemälde auf große Platten skizziert. Diese wurden anschließend von den Kindern mit Eifer bemalt.

Leopold Fischer, Obmann des Vereins Absdorf 2011, bedankte sich für die tolle Zusammenarbeit in diesem Generationen übergreifenden Projekt bei den „kleinen Künstlern“ aus der Volksschule Absdorf samt Schulleiterin Christine Lukaschek und Koordinatorin Monika Himsl sowie den „großen Künstlern“.



Schulfest: 1. Reihe: kleine Künstler der Volksschule Absdorf 2. Reihe (v.l.): Obmann des Vereins Absdorf 2011, Leopold Fischer, die Künstler Petra Mayer, Leo Peter und Krystyna Gawrzynska, Projektkoordinator Fritz Krapfenbauer, die Künstler Angelika Gaubitzer und Peter Gansberger, Schulleiterin Christine Lukaschek und Bürgermeister Franz Dam.